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10. Tu bola y una bola de práctica del área de práctica cercana están en reposo en el green. Poteas, y 

accidentalmente golpeas la bola de práctica que está en el green. ¿Cuál es la decisión en stroke play? 

a. No hay penalidad y debes jugar tu bola como reposa. 
b. No hay penalidad. Tu golpe no cuenta y la bola original u otra bola debe recolocarse en su posición 

original. 
c. Tienes dos golpes de penalidad y debes jugar la bola como reposa. 
d. Tienes dos golpes de penalidad. Tu golpe no cuenta y la bola original u otra bola debe recolocarse 

en su posición original. 

11. ¿En cuál de las siguientes situaciones no tienes una penalidad por levantar la rama mientras una bola está 
en movimiento? 

a. Levantaste una rama para prevenir que la bola la golpeara, pero la bola se detuvo antes del lugar 
donde se encontraba la rama. 

b. Levantaste una rama para prevenir que la bola la golpeara y la bola rueda sobre el lugar donde se 
encontraba la rama. 

c. Al prepararte para tu siguiente golpe, levantas una rama para que no esté en tu línea de juego. La 
bola de otro jugador rueda sobre el lugar donde se encontraba la rama. 

12. Cierto o Falso: Ejecutas un golpe desde un bunker muy profundo al lado del green hacia un green elevado. 
Aunque ya no puedes ver tu bola, asumes que quedó en reposo en el green. Sin embargo, mientras ibas por 
el rastrillo justo fuera del bunker, tu bola empieza a rodar hacia ti. Otro jugador te avisa lo que pasa y, para 
prevenir que la bola ruede al bunker, colocas el rastrillo en el campo en el camino de tu bola. La bola rebota 
y salta el rastrillo sin pegarle, y queda en reposo en el bunker nuevamente. Tienes la penalidad general por 
poner el rastrillo en el campo y tratar de desviar o detener tu bola en movimiento. 

a. Cierto.  
b. Falso.  

13. Al jugar desde adelante del hoyo en un green muy ondulado, poteas un poco fuerte. La bola se pasa del 
hoyo, rueda hacia abajo y se va fuera del green. La bola rebota en una tortuga y queda en reposo en el 
rough. Ejecutas tu siguiente golpe desde donde la bola quedó en reposo después de haber sido desviada. El 
golpe original fue ejecutado 30 pies del hoyo, y el golpe después de haber sido desviado fue ejecutado a 20 
yardas del hoyo. ¿Cuál es la decisión en stroke play? 

a. Procediste correctamente y no tienes penalidad. 
b. Tienes dos golpes de penalidad y debes continuar con la bola jugada desde los 20 pies del hoyo. 
c. Tienes dos golpes de penalidad y, porque debiste haber repetido el golpe, debes hacer tu siguiente 

golpe desde el punto del golpe original (30 pies del hoyo). 
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14. Tu golpe de salida va a reposar en la bolsa de un espectador parado en el área general. ¿Cuál de las 

siguientes situaciones es falsa? 

a. Al tomar alivio, puedes dropear la bola original u otra bola. 
b. El punto de referencia es el punto inmediatamente abajo donde tu bola quedó primero en reposo 

en la bolsa del espectador. 
c. Debes dropear la bola tan cerca como sea posible del punto de referencia, pero no más cerca del 

hoyo. 
d. Tu área de alivio está limitada a solo el área general. 

15. ¿Cuál de los siguientes enunciados es verdadero acerca de la Regla 11.3 (Moviendo Objetos 
Deliberadamente o Alterando las Condiciones para Afectar a una Bola en Movimiento)? 

a. Tienes una penalidad bajo la Regla 11.3 solo cuando el movimiento de la bola es afectado por tu 
acción deliberada prohibida. 

b. Tienes una penalidad bajo la Regla 11.3 si tomas una acción deliberada prohibida para afectar una 
bola en movimiento. 

c. La Regla 11.3 no aplica si tomas la acción deliberada prohibida cuando la bola empieza a rodar 
solita y no como resultado de un golpe. 

16. ¿Cuál de los siguientes escenarios resultan en la penalidad general para ti o para otro jugador bajo la Regla 
11? 

a. Mientras estudias tu línea de juego en el green, pones algunos palos más allá del hoyo. Otro 
jugador te informa que esos palos están en una posición que podrían detener tu bola para evitar 
que se vaya a un área de penalidad adyacente si golpeas muy fuerte. Reconoces que esto podría 
pasar, sin embargo, dejas los palos ahí y ejecutas tu siguiente golpe. Tu bola termina pasando el 
hoyo, rebota en uno de tus palos, y va a reposar al área de penalidad. 

b. Al determinar cómo jugar un putt loma abajo, te das cuenta que el grupo anterior dejó un rastrillo 
en una posición fuera del green al lado de un bunker. Aunque puedes ver que esto podría parar tu 
bola para no irse a ese bunker, decides dejarlo en esa posición. Ejecutas el golpe y tu bola es 
detenida por el rastillo, evitando que tu bola terminara en el bunker. 

c. Dejas tu bolsa en el lado opuesto del green en el rough, fuera de un área de penalidad. Antes de 
jugar un chip desde fuera del green, te das cuenta que tu bolsa está en una posición que puede 
evitar que tu bola se vaya al área de penalidad si le pegas muy fuerte. Ejecutas el golpe sin mover tu 
bolsa y, mientras tu bola está en movimiento, tu oponente la mueve fuera del camino de tu bola y 
esta se va al área de penalidad. 
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17. Ejecutas un golpe y tu bola en movimiento es desviada o detenida. Se estima que tu bola habría terminado 

en el hoyo si no hubiera sido desviada. ¿En cuál de los siguientes escenarios se considera que habrías 
embocado? 

a. Tu golpe desde el green está en movimiento y a pulgadas del hoyo cuando tu oponente, quien no 
se dio cuenta que jugaste, camina a través de tu línea y accidentalmente lo desvía. 

b. Tu compañero y tú ejecutan unos buenos tiros de approach al green y ambos tienen chance de 
hacer birdie; el tuyo es de 30 pies y el de tu compañero está dentro de 3 pies. Ejecutas tu golpe y 
mientras tu bola está en movimiento y a unas pulgadas del hoyo, tu compañero, que está seguro de 
hacer birdie también, bromeando detiene tu bola antes de que empiece a caer al hoyo. 

c. En stroke play, ejecutas un golpe desde el green casi al mismo tiempo que otro jugador en tu grupo 
chipea desde el collarín. Tu bola está en la línea y un poco corta del hoyo cuando la bola del otro 
jugador golpea la tuya. La bola del otro jugador termina en el hoyo y la tuya es desviada y va a 
reposar unos cuantos pies del hoyo. 

d. En stroke play, tu golpe desde el rough fuera del green está en movimiento y va directamente hacia 
el hoyo cuando es deliberadamente desviada por otro jugador. 

18. ¿En cuál de las siguientes situaciones no tienes una penalidad bajo la Regla 11? 

a. Después de jugar desde un bunker al lado del green, estás rastrillando la arena y ves a otro jugador 
de tu grupo chipeando del otro lado del green. Aunque la bola va directamente hacia ti y al bunker, 
no piensas que la bola va tan rápido como para llegar al bunker, por lo que terminas de rastrillarlo. 
Para tu sorpresa, la bola termina en el bunker y queda en reposo en el área que acabas de rastrillar. 

b. Tienes un divot en tu mano que estás a punto de recolocar cuando ves que la bola de otro jugador 
viene hacia el hoyo del divot, por lo que rápidamente lo recolocas asegurándote de que al otro 
jugador no le va a quedar un mal lie. 

c. Ejecutas un chip hacia una pendiente pronunciada y se detiene un poco antes de la cima y empieza 
a rodar de regreso hacia ti, y tu remueves el divot suelto que acabas de hacer para prevenir que la 
bola quede en reposo contra este. 

 
  


